



GOBERNACIÓN MARÍTIMA

Naufragio de San Vicente: siguen trabajos de búsqueda y rescate

La Armada de Chile comunicó que continuará con las labores, debido a que todavía existen dos personas desaparecidas, tras el accidente de una embarcación artesanal en Talcahuano.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: RAPHAEL SIERRA P

Hasta el cierre de esta edición dos personas seguían desaparecidas una vez que se hundió la lancha Magdalena II frente a la costa de Talcahuano, y que dejó como saldo a otras seis personas rescatadas, un fallecido identificado, y otro cuerpo sin vida que podría tener relación con el caso.

Ante eso es que la Armada comunicó que continuará con las labores. "La Autoridad Marítima continuará con las labores de rescate con su personal y medios desplegados y refuerza su compromiso de salvaguardar la vida humana en el mar", dijo la marina de guerra por medio de un comunicado.

Sobre los hechos, es que la entidad naval detalló que "la Gobernación Marítima de Talcahuano informa que se produjo el hundimiento de la Lancha a Motor "Magdalena II" en las cercanías de Punta Lobos, Bahía de San Vicente, mientras realizaba faenas de pesca".

Además, "ante esta emergencia, se activó de inmediato el protocolo de búsqueda y rescate, desplegándose unidades marítimas y personal naval al lugar del siniestro. La Lancha de Prácticos "Cronos", que se encontraba en las cercanías".

Pericias

Dentro de los trabajos de pericias está el de la brigada de Homicidios (BH) de la PDI en relación al fallecido encontrado en Lengua, el que podría ser otro de los tripulan-



6
 personas fueron rescatadas con vida.

tes afectados.

El subprefecto Guzmán, explicó que "una vez que se toma conocimiento del naufragio de esta embarcación, inmediatamente se activan los protocolos por parte del personal de la Armada. Comienza una búsqueda tanto por esa institución como también de algunos pescadores artesanales. Y es en ese contexto en que se traduce desde el lugar

o el último lugar donde habría sido vista esta embarcación, donde se producen rastreos y finalmente el hallazgo de este cuerpo".

"El cuerpo está en NN, en etapa de verificación. No obstante, existen algunos vestigios que podrían darnos un indicio de que podría ser alguien de la embarcación que naufragó", indicó la autoridad.

Asimismo, el Subprefecto agre-

gó que "en este momento solamente nosotros tenemos como Policía de Investigaciones, el hallazgo de dos personas fallecidas, el que se ocurrió en horas de la madrugada y el que estamos trabajando y que estamos verificando si guarda relación con este naufragio".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl